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Ata nº 84 da Reunião Ordinária da Assembleia do Comitê de Gerenciamento Bacias Hidrográficas 
do Complexo Hidrológico da Baía da Babitonga e Bacias Contíguas – Comitê Babitonga - CHBB  
 
Local:  Joinville/SC - on-line via Plataforma Zoom 
https://zoom.us/j/97138629863?pwd=V1JiQVgrS24yZFpETjQxbm9JMEFUZz09 
Data:  16/04/2021 - Início: 15h10min (devido quórum) - Término: 15h50min 
Registro de presença via googleforms – link: https://forms.gle/gqB9jtNYfd4DfgBg6  
Registro de presença via googleforms – respostas:  
https://docs.google.com/forms/d/1dOYdny9qFH-
XCweC207wLxksgDa3RgD2_LfwZW6S2_U/edit?usp=sharing  
 
Participantes: 

1. ACIJ – Elaine Cristine Scheunemann Fischer 
2. ACIJ – José Mário Gomes Ribeiro 
3. UDESC – Virgínia Grace Barros  
4. AJORPEME – Luiz Carlos Boebel  
5. EPAGRI – Onévio Antônio Zabot  
6. DEFESA CIVIL ESTADUAL – Antônio Edival Pereira  
7. IMA – Marta Beatriz Maccarini  
8. SINDIPEDRAS – Gabriel Klein Wolfart  
9. SEPUD – Marcos Alexandre Polzin 
10. APROAGUA – Manoel Aproagua   
11.  CAJ – Pedro Toledo Alacon  
12. SAMA – Adriano Stimamiglio  
13. MPF – Flávio Pavlov da Silveira  
14. ROTARY – Nivaldo Voigt  
15. SDE – Vinicius Tavares Constant  

 
Ouvintes: 

1. Orley Barreto Medeiros  
2. Bruna Carolina Pensky – UNIVILLE/FURJ  
3. Tamila Keine – UNIVILLE/FURJ  
4. Iara Strucks – UNIVILLE/FURJ  
5. Therezinha Maria Novais Oliveira – UNIVILLE/FURJ  
6. Izabel da Silva Liberato S. – UNIVILLE  
7. Wellington Silva Baldo – UNIVILLE  
8. Celso Voos Vieira – UNIVILLE 
9. Letícia Haak – PROJETO BABITONGA ATIVA  
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10. Claudia Rocha – CAJ  
 

ASSUNTOS DISCUTIDOS: O Presidente José Mário Gomes Ribeiro abriu a reunião, saudou os 
presentes, informou que a reunião está sendo gravada, apresentou a pauta do dia e confirmou 
entre os presentes o recebimento via e-mail das atas referentes às últimas assembleias: nº 82, 
datada de 27 de outubro de dois mil e vinte, dispensando assim a leitura da ata que foi aprovada 
de forma unânime e nº 83, datada de 30 de março de dois mil e vinte e um, que foi lida pela 
Secretária Executiva – Elaine Cristine Scheunemann Fischer e seu texto também foi aprovado de 
forma unânime. Para registro da presença os participantes informaram seus nomes completos, 
CPF e entidade, através de preenchimento no link do googleforms. Dando sequência à reunião, 
foram apresentados pelo Sr. Presidente os itens da pauta:  2) FEHIDRO – Prestação de Contas / 
Metas e Indicadores:  foi passada a palavra para Assessora Ambiental – Tamila Kleine, que 
apresentou os custos de novembro/2020 à março/2021, sendo que o montante recebido foi de 
R$ 204.866,83 (duzentos e quatro mil oitocentos e sessenta e seis reais e oitenta e três centavos) 
e o valor realizado até o momento foi de R$ 74.046,12 (setenta e quatro mil e quarenta e seis reais 
e doze centavos), a Assessora Ambiental completou sua fala mostrando um quadro do 
atendimento as metas e indicadores propostos pelo Governo do Estado, que está com sua 
realização bastante adiantada e deve finalizar atendendo todos os quesitos; 3) Deliberação – 
Plano de Capacitações 2021: ainda com a palavra a Assessora Ambiental, colocou aos presentes 
que estão previstas a realização de 2 (duas) capacitações com os títulos:  Comitê de Bacia: o que 
é o que faz? e Conceitos Básicos para Gestão de Recursos Hídricos, com carga horária de 4h cada, 
no formato online, a Coordenadora da Entidade Executiva – Therezinha Maria Novais de Oliveira 
pediu a participação dos membros do Comitê nas capacitações, o assunto foi colocado para 
aprovação pelo Presidente e aprovado de forma unânime entre os presentes; 4) Deliberação – 
Plano de Comunicação e Mobilização Social 2021:  foi apresentado pela Assessora Ambiental e 
aprovado e forma unânime pelos presentes; 5) Deliberação – Plano de Trabalho 2021: foi 
apresentado pela Assessora Ambiental e aprovado e forma unânime pelos presentes; 6) 
Deliberação – Relatório de Atividades 2020: foi apresentado pela Assessora Ambiental e aprovado 
e forma unânime pelos presentes, o Sr. Presidente completou a fala colocando que apesar da 
pandemia, continuamos os trabalhos de forma online e a Coordenadora da Entidade Executiva 
complementou com a fala de que estamos seguindo com o modelo virtual e com todo cuidado 
que a pandemia exige nas ações que executamos; 7) Apresentação de dados – Precipitação 2020: 
o Profº Drº Celso Voos Vieira, integrante da equipe técnica do Comitê proferiu a apresentação, 
abordando os dados de precipitação da estação meteorológica da Univille; 8) Mapa – Área de 
Abrangência Comitê Babitonga: o Profº Drº Celso Voos Vieira, também apresentou o mapa com a 
nova divisão hidrográfica do Comitê Babitonga, compreendido pelos municípios: Itapoá/SC 
(100%), Garuva/SC (90%), Joinville/SC (50%), Araquari/SC (40%), Balneário Barra do Sul/SC (100%), 
São Francisco do Sul/SC (100%) e Guaratuba/PR (10%), esta divisão hidrográfica está baseada na 
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informação do Governo Estadual, surgiram diversas manifestações acerca de como será a efetiva 
gestão da bacia, por Unidade Federativa ou por delimitação de bacia, desta forma foi acertado 
entre os presente envio de um expediente por parte do Comitê aos órgãos envolvidos na gestão, 
lançando este questionamento para efetiva gestão do Comitê Babitonga; 9) Planejamento 
Estratégico: o Profº Drº Wellington da Silva Baldo, apresentou o assunto, onde colocou que no 
ano de 2019 desenhamos um caminho e precisamos rever o caminho e mudar se necessário; 10) 
Assuntos Gerais: a Secretária Executiva – Elaine Cristine Scheunemann Fischer informou que foi 
enviado ao Governo do Estado um ofício, questionando sobre o lançamento do edital do Plano de 
Bacia. Em resposta, nos foi informado que os recursos humanos e financeiros são limitados e que 
ano passado foram feitas 2 (duas) reuniões com o Comitê Babitonga. As reuniões foram em 
22/09/2020 e 10/11/2020, sendo que na primeira apenas foi colocado pelo Sr. Vinícius que o 
enquadramento estará descrito no TR e será para a área de abrangência do Comitê Babitonga e 
na segunda reunião foi apresentado apenas escopo, sendo necessária nova reunião para fechar e 
aprovar o plano e o TR – Termo de Referência, todavia ainda não foi nos disponibilizado esta 
agenda e já estamos na 2ª quinzena de abril/2021. Na resposta da SDE – Secretaria de Estado do 
Desenvolvimento Econômico Sustentável, também consta um quadro onde o plano de Bacia do 
Cubatão Norte foi elaborado em 2007 com alcance 2027, sendo que na verdade foi elaborado em 
2006 e com validade de 5 (cinco) anos, fato que já prescreveu em anos. Constava também a 
planilha de cronograma dos planos de recursos hídricos, onde PRH – Plano de Recursos Hídricos 
da Babitonga aparece previsto com início em 2021 e duração de 2 anos. Enfim, continuamos 
aguardando, não foi informada nenhuma definição de prazo; a Secretária Executiva ainda 
informou que foi atualizada a IN – Instrução Normativa nº 01, que trata dos ritos da CÂMARA 
TÉCNICA e encontra-se disponível para consulta no site www.cubataojoinville.org.br. Sem que 
mais ninguém fizesse uso da palavra, o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião da qual segue 
lavrada a presente ata. 

                                                                                 
    Joinville, 16 de abril de 2021 

 
 
 
 
 
 
 
 

112 José Mário Gomes Ribeiro Elaine Cristine Scheunemann Fischer 
113 Presidente Secretária Executiva 

 


